

Neue Welt

#Solarpunktober

Von Alaiya

4. Musik

Geschwind zog Arya den Bogen über die Saiten der Geige. Eine flotte Melodie zog über das Plaza und brachte einige der Passanten dazu stehen zu bleiben.

Es war ein wunderbarer Tag zum Musizieren. Arya hätte es sich nicht besser aussuchen können. Die Sonne schien hell auf die abgerundeten Lehmhäuser hinab ohne dabei zu heiß zu sein. Eine leichte Briesse trug Aryas Melodie durch die Straßen. They tappte leicht mit dem Fuß und ging gänzlich in theirer Musik aus.

Da erklang der Ton einer Flöte, reihte sich in ihre Melodie ein. Vollkommen natürlich. They schaute nicht.

Gemeinsam webten sie neue Musik.